

ており、加えて竜津排水機場も現在建設途上にあります。これらへ接続する付帯排水路の整備が完全に終わらせると水害根絶には不安が残ります。いずれも早期建設整備に可能な限りの努力を致します。

なお、能代分流が完成致しましても、毎秒4百ト流量の暫定通水でありますので、本通水によって初めて毎秒八百ト流量が可能とな

るまでの間は、現在の能代川を併用していかねばなりません。従来現川を直ちに埋立てをして他に利用するわけには参りませんが、毎秒4百ト流量の暫定通水において、現川は市にとってかけがえのない唯一無二の全市民的財産でもありますので、将来の利用計画についても検討するため、基礎

的な準備作業にとりかかっているところです。

消防の関係におきましては、とにかく現行会が実現となり、位置的にも機動的な消防態勢にそぐわないと状況となつてきましたので、近年中に新庁舎の建設を予定し検討中であります。これにはかなりの

年

消防態勢充実に
（消防態勢充実を検討）

消防の関係におきましては、とにかく現行会が実現となり、位置的にも機動的な消防態勢にそぐわないと状況となつてきましたので、近年中に新庁舎の建設を予定し検討中であります。これにはかなりの年

市民福祉と健康増進のための施策

（さらに高めたい 優れた福祉施策）

福祉と健康については、国の社会保障政策と「自分の健康は自分で守る」という自主管理が大前提であります。しかし、同時に市と致しましても身近なところでキメ細かくこれを可能な限り補完していく必要があります。この面では、前市長時代において、先進的な多くの優れた施策を講じてきておることはすでにご承知のとおりであります。

（幸せづくりは 丈夫な体から）

市民の健康保持については、自らの平素における健康管理に待つところが大きいことはいうまでもありません。しかし、最近における生活習慣の変化や、社会的環境

を前提に、新年度はその準備に入りたいと考えております。

（幸せづくりは
丈夫な体から）

市民の健康保持については、自らの平素における健康管理に待つところが大きいことはいうまでもありません。しかし、最近における生活習慣の変化や、社会的環境

からの影響によって、ガン・高血圧・心臓病など、いわゆる成人病を中心に、精神障害も含め多発傾向にあるとともに、これが低年齢化しつつあることは誠に憂慮に堪えません。ひとたび罹病致しまずと、長期にわたり莫大な医療費を伴うこととなりますので、予防衛生に力点を置いた施策が必要であります。このため、乳幼児健診を

ます。逐一申し上げませんが、私はまず、これを全面的に受け継いでいく方針であります。

とくに、心身障害者福祉の充実にこれまで配意されて参りましたが、今年はたまたま「国際障害者年」でもあります。私はこれを機会に、新年度におきまして二、三新たなものをとり入れたいと計画致しました。

（障害者福祉施設の
タウン・ホームを）

二つ目には、身体障害者向けの住宅整備資金の融資制度を発足させたいと思っております。このほ

始め、成人・婦人・老人各階層に

ついで、予防検診制度の定着化が推進されきましたが、一層受診率の向上に努めて参りたいと存じます。また、健康増進という積極面では、健康づくり推進協議会や社会体育行政による各般の健康増進方策の推進を図りますので、市民多数の参加を期待するものであります。

（障害者福祉施設の
タウン・ホームを）

二つ目には、身体障害者向けの住宅整備資金の融資制度を発足させたいと思っております。このほ

教育文化の向上のための施策

（愛と連帯感で 明るいまちに）

市民が健やかに、快適に、そして楽しく教育や文化活動ができるよう、それらの環境条件を整える必要のあることは申すまでもありません。しかし、最近とみに低学年化の進む青少年の非行化の問題、遊び方や生活態度、娘の問題、学校内暴力の問題など、さまざま問題や事件を惹起しておりますが、これには家庭での親子のふれ合いは勿論のこと、善隣友好関係の醸成

成、学校教育、社会教育などのほか、社会的環境が影響するところ極めて大きいものと思われます。一子は親の背中みて育つ」といわれておりますように、青少年の非行は成年非行があるからだともいわれます。つまり、社会全体の責任であり全市民的な問題でもあります。

私は、このたびの市長選舉にあたり、「愛と活力によるまちづくり」を表明致しました。それは「心の問題を訴えたかったからであります。新津市もこれまで着実に人口が伸び、次第に都市化が進行するに従い、いわゆる人間疎外といいますか、善隣社会としての市民相互の連帶意識が薄れつつあることには心寂しいところであります。都市化が進むほど社会病理として好ましからざる問題が発生するのは必然であります。先に申し上げましたように、このまち新津を愛し、よりよいふるさとをつくっていくのは私たち自身であり、市民の福祉も教育においても、愛と連帯感を支えられていなければ明るく住みよいまちを建設することはできませ

（統合小学校の 校舎建設を開始）

ません。

私は、これらのことを踏まえて、市は、これからこのことを踏まえて、市民の教育・文化の向上のための施設を逐次展開していくたいと思つております。

お買物、ご用命は市内で

カット&パーマ
御婚礼着付一般
アザ、シミ、ソバカスをかくし、水にとても強い
カバーマーク化粧品は当店で！

海辺美容院 20626
本町3丁目 能代川沿い通り

香り高い自然の風味
高級宮崎椎茸
お祝い、仏事に各種取扱えてございます。
宮崎椎茸新津特約店
果物のやまいし
新津市本町3 TEL 3-0397

お買物、ご用命は市内で

東芝ストア
より良いサービスと
楽しい暮し奉仕する店
(株)八重電商事
本町二 TEL 4-3131代

最新鋭機バーマックドライ
朝9時30分までのお持込みは
当日仕上がり！
各取扱店ご利用下さい。
持込 2~3割引

マルヤドライクリーニング
本町1 猫山医院前 TEL 2-0739